

Besuch des Weihnachtsmarktes Traben- Trarbach

Von langer Hand geplant, besuchten 12 Gruppenmitglieder der Gruppe Bingen 5 den Weihnachtsmarkt in Traben- Trarbach/ Mosel.



Gemeinsam fuhren wir mit einem Reisebus über den Hunsrück zur Mosel. Verheißungsvoll hieß es in der Ausschreibung „der Wein Nachts- Markt in der Unterwelt von Traben- Trarbach“. Tatsächlich fanden wir einen gut organisierten Markt in unterschiedlichen Weinkellern vor. Beim Betreten der Keller wurde man von einem ganz besonderen Ambiente empfangen. Die halbdunklen Kellergewölbe waren wunderschöne weihnachtlich beleuchtet. Winzer, Kunsthandwerker und Künstler stellten ihre Produkte aus. Dekoartikel, Geschenkideen, kulinarische Spezialitäten, Wellness-Produkte und antike und kreative Mode und Schmuckartikel fanden ihre Abnehmer.





Der Weihnachtsmarkt zog sich aber auch überirdisch durch die Straßen der Mosel Weinstadt. Verhungern oder verdursten musste keiner. Es gab für jeden Geschmack etwas. Während der ein oder andere Glühwein über die Tresen verkauft wurden, konnten sich die Kreuzbund Reisegruppe an alkoholfreiem Punsch erwärmen.

So endete schließlich bei guter Laune ein wunderschöner Ausflug der Binger Kreuzbundgruppe 5.

[Link zu einem Film über den Weihnachtsmarkt](#)

Autor: Hartmut Zielke
Bilder: Hartmut und Eva